

## EIBAR / El sistema wifi llega a Portalea

EIBAR. DV. La Casa de Cultura Portalea ha procedido a la instalación del sistema wifi, con objeto de facilitar el acceso a internet desde el ordenador portátil de cada usuario de la biblioteca Juan San Martín y en el salón de actos. Al objeto de facilitar el acceso a la información a los usuarios de la biblioteca, el Ayuntamiento de Eibar ha decidido poner en funcionamiento una red inalámbrica wifi para el uso público en la biblioteca municipal. Esta red es accesible en toda la biblioteca y está conectada a una línea ADSL de Mbs que da servicio a los ordenadores de acceso a internet que usa el público y a los dispositivos portátiles (ordenadores portátiles, PDAs...) que se conecten a la red wifi, lo que permite el acceso sin restricciones a internet.

### Fase de prueba

En este momento, el sistema se encuentra en fase de prueba. Su consecución ha sido posible gracias a una subvención de la SPRI. Para poder utilizar este servicio es necesario disponer de un equipo informático (ordenador portátil, PDA, teléfono móvil ), equipado con tecnología inalámbrica wifi.

Wifi son las siglas de Wireless Fidelity, el estándar de calidad para las redes de área local inalámbricas. La tecnología wifi permite conectar computadoras y otros aparatos sin cables, utilizando ondas de radio. Así, se han instalado dos equipos HotSpot, ubicados en la primera y segunda planta de Portalea, que dan cobertura a la Biblioteca, sala de estudios y salón de actos.

Los HotSpot son puntos de acceso (Access Point) desde donde se proporciona acceso público inalámbrico de banda ancha. Los usuarios que quieran utilizar este servicio deberán disponer de un ordenador portátil, PDA o cualquier otro dispositivo de conexión a internet que disponga de un adaptador de red con tecnología inalámbrica 802.11x.

La forma de conexión en la nueva zona wifi es libre, por lo que no será necesaria la introducción de claves o contraseñas de ningún tipo. Según fuentes de la biblioteca, el acceso es libre y gratuito por espacio de un año. De momento, no se han instalado tarjetas y se encuentra en fase experimental todo este nuevo servicio.

### Petición de usuarios

En los últimos meses se habían recibido diversas peticiones a nuestra sección de La Mirilla para la instalación del sistema wifi, en Portalea. Según indicaba un usuario, yo, por ejemplo, estoy acostumbrado a ir a la biblioteca de Portalea con mi ordenador portátil, ya que tengo que trabajar con él, pero también necesito internet para conseguir información. Por eso, se debería instalar el sistema wifi, indicó.

## **Reformas previas**

La Biblioteca Juan San Martín celebrará el próximo año su centenario. Por ello, se plantean serias mejoras para contar con unas salas adaptadas a su uso, con espacios reservados para los nuevos soportes multimedia que tienen una importancia cada vez mayor entre la documentación actual. Entre las obras previstas se plantea insonorizar los locales del Euskaltegi.

Estos ocuparán la actual segunda planta del mismo, perdiendo la primera en favor de la biblioteca. Así, dentro de la reforma se deberá insonorizar el techo del Euskaltegi, ya que sobre estas dependencias se sitúa la sala de ensayos de danzas. La reforma se adjudicará en breve.

También se programan reformas en la biblioteca infantil, con la ampliación de la zona dedicada a los pequeños, en un piso que ahora ocupa la primera planta del Euskaltegi Municipal.